Aktionsgruppe Schluss mit Kliniksterben in Bayern

Egerländerweg 1, 95502 Himmelkron, www.schlusskliniksterbenbayern.jimdofree.com



Pressemitteilung

Petition im Gesundheitsausschuss des Bayerischen Landtags

Himmelkron, 26.11.2023

Am 28.11.2023 ist die Beratung der bayerischen Petition ..DIE KRANKENHAUSVERSORGUNG IST **GEFÄHRDET** IN BAYERN NEIN LAUTERBACHS KRANKENHAUSREFORM" im Gesundheitsausschuss des Bayerischen Landtags geplant. Insgesamt 4.485 besorgte Bürger haben diese Petition unterschrieben.

Klaus Emmerich, Klinikvorstand im Ruhestand: Unsere Petition startete im März 2023. Die meisten Forderungen unserer Petition scheinen aktuell erfüllt, der Widerstand der Bayerischen Staatsregierung gegen Lauterbachs Krankenhausreform, die Zusage eines erhöhten jährlichen Investitionsförderprogramms im Umfang von 1 Mrd. Euro und ein jährliches Strukturprogramm für Krankenhäuser im Umfang von 100 Mio. Euro."

Innerhalb des 100-Millionenprogramms erwartet die Aktionsgruppe Schluss mit Kliniksterben in Bayern einen speziellen Fördertopf für ehemalige bedarfsnotwendige Sicherstellungskrankenhäuser, die nicht über eine zertifizierte Basis Notfallversorgung verfügen.

Angelika Pflaum, Bürgerinitiative zum Erhalt des Hersbrucker Krankenhauses: "Betroffen sind in Bayern die Krankenhäuser in Kemnath, Wegscheid und Oberviechtach. Alle drei Krankenhäuser sind von einer Schließung und mindestens vom Verlust einer klinischen Notfallversorgung rund um die Uhr bedroht. Die Pläne der Kliniken Nordoberpfalz AG für das bedarfsnotwendige Krankenhaus in Kemnath sind bereits offiziell verkündet."

Aktionsgruppe Schluss mit Klinikserben in appelliert den Bayern an Gesundheitsausschuss des Bayerischen Landtags bayerische und die an Gesundheitsministerin Judith Gerlach:

- Schauen Sie nicht zu
- Handeln Sie jetzt.
- Sichern Sie die flächendeckende klinische Versorgung insbesondere dort, wo aktuell Klinikschließungen drohen.

Hintergrund:

Neben den bedrohten Klinikstandorte in Kemnath, Wegscheid und Oberviechtach sind weitere bereits angekündigte Klinikschließungen bekannt. Mit Selb und Neuendettelsau werden zum 31.12.2023 zwei Allgemeinkrankenhäuser schließen .

Mit freundlichen Grüßen

Klaus Emmerich

Angelika Pflaum

Horst Vogel

Klinikvorstand i.R.

Bürgerinitiative zum Erhalt des Hersbrucker

indica TP Loyd Hent

Krankenhauses

Helmut Dendl

Peter Ferstl

Willi Dürr

Bundesverband Gemeinnützige Selbsthilfe KAB-Kreisverband Kelheim KAB Regensburg e.V.

Schlafapnoe Deutschland e.V. GSD

Himmelkron, 26.11.2023

verantwortlich:

Klaus Emmerich

Klinikvorstand i.R.

Egerländerweg 1

95502 Himmelkron

0177/1915415

www.schlusskliniksterbenbayern.jimdofree.com

klaus emmerich@gmx.de